

Joven de 14 años está grave luego de ser atropellado por una camioneta que huyó



En la noche de este viernes, a las 23.15, se tomó conocimiento de un siniestro vial que ocurrió en calle Ejército de Los Andes al 2900 aproximadamente en el distrito de Rama Caída.

Las víctimas, dos jóvenes de 14 y 27 años, se desplazaban por calle Ejército de Los Andes en una bicicleta tipo playera de color negra, cuando por causas que se están investigando fueron colisionados por una camioneta que se dio a la fuga.

Los jóvenes fueron asistidos por el Servicio Coordinado de Emergencia y trasladados al Hospital Schestakow donde el pequeño de 14 años debió ser intervenido quirúrgicamente y actualmente se encuentra internado en la Unidad de Terapia Intensiva ya que presentaba un traumatismo encéfalo craneano grave.

El otro joven de 27 años luego de recibir asistencia médica fue dado de alta.

Por el hecho, se labran las actuaciones en averiguación lesiones culposas graves, lo instruye la Oficina Fiscal de la Subcomisaría Rama Caída.